

Forums pour l'entourage

Ado et cannabis de synthèse

Par EdMu Posté le 09/10/2022 à 22h28

Mon fil de 15 ans s'est mis à tituber lundi au lycée qui m'a allertée.

Il dit avoir fumé du cannabisme de synthèse.

Il confie également avoir consommé quotidiennement de l'été 2021 à Pâques 2022 environ. Et avoir arrêté depuis. Sauf lundi .

Quelle est cette substance ?

Comment puis-je aider mon fils à se sortir de ça ?

Bonne soirée

1 réponse

Moderateur - 16/11/2022 à 10h14

Bonjour EdMu,

Ma réponse est bien tardive, je ne sais si elle vous servira encore.

Les cannabinoïdes de synthèse sont des substances chimiques qui activent les mêmes récepteurs que le cannabis. Cependant ils n'ont rien à voir à part cela avec le cannabis. Ils n'en sont pas issus.

Leur danger réside dans leur puissance et le risque "d'overdose", de malaise, qu'ils engendrent. Pour plus d'information sur ces substances je vous renvoie vers notre fiche sur les cannabinoïdes de synthèse :

<https://www.drogues-info-service...ico-des-drogues/Cannabis-de-synthese>

La consommation de cannabis de synthèse n'est pas si fréquente que cela en France, même si elle existe. En revanche la consommation de cannabis est plutôt assez répandue chez les adolescents. De même une consommation régulière de cannabis de synthèse sans que vous ne vous en perceviez est plutôt surprenante. D'où ma question : êtes-vous sûr qu'il ne s'agit tout simplement pas de cannabis ?

Vous souhaitez aider votre fils à "sortir" de cela mais selon ses dires, s'ils sont véridiques, il n'est pas vraiment dans une dépendance mais dans une volonté d'exploration. Il ne s'agit pas de le sortir d'un problème de drogues mais plutôt de le questionner sur sa volonté d'expérimenter des substances, sur sa conscience des risques qu'il prend et des conséquences que cela peut avoir aussi sur ses relations. Le dialogue paraît indispensable, sans fausse naïveté non plus parce que s'il veut vous cacher quelque chose ou vous mentir vous aurez du mal à le savoir. Essayez aussi de prendre en considération comment va "globalement" votre fils : souffre-t-il d'un mal-être avéré ? s'ennuie-t-il ? comment se passe sa scolarité ? quelle est la qualité du dialogue entre vous ?

De votre côté vous devrez osciller entre écoute et sans doute "autorité" pour qu'il ne fasse pas n'importe quoi. Ce n'est pas facile mais sachez que si vous êtes en difficulté les Consultations Jeunes Consommateurs (CJC) peuvent vous épauler. Notre annuaire ou notre ligne d'écoute peuvent vous renseigner sur les CJC les plus proches de chez vous.

Cordialement,

le modérateur.